
ПРОГРАММА КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ ГРОДНЕНСКОГО 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ПО АГРАРНОМУ 

ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ ЗАЙЦЕВА ВАДИМА БОРИСОВИЧА 

 

Родился я в 1976 году и живу в г.Гродно. По профессии спасатель, 
стаж службы составляет уже более 30 лет, прошел путь от начальника 

дежурной смены до начальника МЧС г.Гродно.  

Получил высшее техническое образование в Высшем пожарно-

техническом училище   МВД Республики Беларусь   и Академии 

гражданской защиты МЧС Российской Федерации. 

В 1997 году трудовую деятельность начал в военизированной 

пожарной части №1 по охране ОАО «Гродно Азот».  Более 15 лет 

проработал в Гродненском областном управлении МЧС на различных 
должностях, возглавлял отдел организационного обеспечения 

государственной системы  предупреждения и ликвидации чрезвычайных 

ситуаций и гражданской обороны, С 2020 года — начальник Гродненского 

городского отдела по чрезвычайным ситуациям. Воспитываю сына и дочь. 

Почему иду в депутаты? Имею определенные знания и практический 

опыт работы с различными категориями граждан, принятия решений и 

внесение предложений по их реализации на местном уровне. Будучи 
человеком неравнодушным ко всему происходящему, чувствую в себе 

смелость, силы и возможности для этой работы. Поддерживаю курс 

Президента страны, считаю его верным, направленным на рост 

благосостояния белорусского народа. 

Вся наша деятельность должна быть направлена на создание 

достойных условий для гармоничного развития личности. В рамках 

реализации социальных программ продолжится создание безопасных 

условий проживания и адресная поддержка многодетных семей, 
пенсионеров и людей преклонного возраста, граждан с ограничениями 

возможностей здоровья. Принятие мер социальной поддержки 

малообеспеченных и социально незащищенных категорий граждан также 

остаются в центре внимания. 

Воспитание молодежи в духе патриотизма, верности Родине и своему 

народу, добросовестного отношения к труду это одна из основных задач.  

Очень важно содействовать закреплению молодых специалистов на первом 

рабочем месте через ознакомление с профессиями, создание условий для 
совершенствования профессиональной деятельности, карьерного роста, 

доступности жилья и отдыха.  



Пропаганда здорового образа жизни, вовлечение детей в занятия 

спортом, патриотическое воспитание подрастающего поколения — 

реальная необходимость настоящего времени. В нашей службе себя можно 

реализовать практически в любом виде спорта, а наша забота о детях 

подтверждается всеми проводимыми нашим ведомством акциями и 
профилактичской работой с детьми начиная с детского сада и до 

университета. 

Очень важно найти в себе силы и мужество чтобы спасать людей, 

оказавшихся в экстренных ситуациях. Считаю важным повышение 

престижа профессии спасателя путем популяризации профессии 

пожарного-спасателя, материального и морального стимулирования, 

совершенствования материально-технической базы спасателей. 

Спорт в нашей жизни должен стать повсеместным и массовым. Я буду 
отстаивать интересы избирателей при составлении всех программ, 

направленных на развитие экономически оправданной спортивной 

инфраструктуры. Спортивные площадки и тренажеры наших 

подразделений всегда доступны для активной молодежи. 

Серьезные проблемы для всех наших микрорайонов — 

благоустройство дворовых территорий, капитальный и текущий ремонт 

зданий, снос и ограничение доступа в неэксплуатируемые аварийные 
бросовые строения. 

Для жителей г Гродно я буду способствовать дальнейшему развитию 

транспортно-логистической и туристической инфраструктуры. У нас есть 

все возможности зарабатывать на этих и других услугах, создавать рабочие 

места, за счет этого повышать благосостояние наших людей. Внутренний и 

внешний туризм, транспортно-логистическая деятельность должны стать 

брендом Гродно. 

 Уважаемые избиратели! У нас общие представления о будущем 
страны, общие планы. Работая и обеспечивая безопасность наших граждан 

вместе, мы сделаем нашу жизнь лучше! 

Я буду честно и добросовестно работать в городском совете 

депутатов, представлять интересы аграрного округа. Ни одно ваше 

обращение не останется без должного внимания! 

Как военный человек, который прошел все ступени служебной 

лестницы, я знаю, что главное:  

«НЕ ГОВОРИТЬ О ПРОБЛЕМАХ, А РЕШАТЬ ИХ, ПРЕВРАТИВ 

ВОЗМОЖНОСТИ В РЕАЛИИ». 


